



CONSEJERO DE SANIDAD

## Guisasola reconoce que la cobertura de uvis móviles es “mejorable” pero “hay que esperar”

ICAL

El consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Francisco Javier Álvarez Guisasola, reconoció ayer, al ser preguntado por la cobertura de uvis móviles en la provincia de Salamanca que “todo es mejorable” aunque a continuación advirtió que, dada la coyuntura económica, lo más importante es “mantener lo que se tiene” porque para mejorar, apuntó, “habrá que esperar tiempos mejores”.

Guisasola recordó que la ratio de uvi móvil por habitante es de una por cada 113.000 ciudadanos, por los 140.000 de la media nacional. Además, aclaró que los helicópteros en-

cargados del traslado de enfermos son también uvis aéreas. El titular regional de Sanidad realizó esas declaraciones durante el acto de reconocimiento por parte de la Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia de la Universidad de Salamanca hacia la Consejería de Sanidad a la que concedió ayer, en el marco de sus fiestas patronales, el título de Miembro de Honor.

A juicio de Álvarez Guisasola la distinción está relacionada con el acuerdo firmado entre la Usal y la Consejería, “uno de los primeros desde la época del Insalud”, por el que se ponen a disposición de la docencia universitaria todos los recur-

sos asistenciales y de investigación, “lo que es muy importante porque si se quiere cumplir el Plan de Bolonia, la enseñanza práctica adquiere un papel fundamental y sin esos recursos asistenciales sería imposible llegar a tener una formación buena”. La escuela de Enfermería, añadió, “siempre ha colaborado de manera leal, callada y positiva con la administración sanitaria”.

El consejero subrayó la “buena” formación básica de los estudiantes en disciplinas como Enfermería, Medicina, Fisioterapia u Odontología, lo que permite, remarcó, “que la formación especializada se construya sobre una base sólida”.



La Escuela de Enfermería nombró Miembro de Honor a Guisasola / ICAL